



Ersatz Multifunktionsgeräte im Haus der Kirche; Abrechnung Verpflichtungskredit; Kenntnisnahme

Antrag:

Die Synode nimmt Kenntnis von der Verpflichtungskreditabrechnung für die Beschaffung von Multifunktionsgeräten im Haus der Kirche.

Begründung

Gemäss Art. 75 Reglement über den gesamtkirchlichen Finanzhaushalt ist über Verpflichtungskredite von Investitionen nach Abschluss des Vorhabens abzurechnen. Die Abrechnung ist demjenigen Organ zur Kenntnis zu bringen, welches den Verpflichtungskredit für Investitionen beschlossen hat.

Die Synode hat am 5. Dezember 2018 einen Verpflichtungskredit von CHF 100'000 für die Beschaffung vierzehn neuer Multifunktionsgeräte bewilligt.

Die Multifunktionsgeräte wurden Ende März 2019 geliefert. Am 26. und 27. März 2019 wurden alle Mitarbeitenden in Gruppen während rund 45 Minuten auf den neuen Geräten geschult.

Alle Geräte ermöglichen das Drucken und Kopieren in schwarz / weiss und in Farbe. Dank der Follow-Me-Funktion können alle Mitarbeitende einerseits jedes Gerät unabhängig des Standorts benutzen und somit bei starker Nutzung auf andere Geräte ausweichen und andererseits kann mit dieser Funktion der Datenschutz für Druckerzeugnisse mit sensiblem Inhalt besser gewährleistet werden.

Die Umstellung erfolgte reibungslos und der Betrieb läuft wunschgemäss.

Abrechnung Verpflichtungskredit (Konto 1120.5060.00)	
Verpflichtungskredit	Ersatz Multifunktionsgeräte im Haus der Kirche
Beschluss Synode	5.12.2018
Kredit (CHF)	100'000.00
Nettokosten (CHF)	99'407.10
Unterschreitung (+) / Überschreitung (-)	592.90
Abweichung in %	0.6 %